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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

平成３０年４月１７日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎１１階１１０２会議室に招集

された。

１ 定例教育委員会議案案件

第２７号議案 平成３０年度学校運営協議会委員の任命について 

第２８号議案 一宮市社会教育委員の委嘱について 

第２９号議案 一宮市立図書館運営業務委託者選定委員会委員の委嘱について 

  第３０号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について 

第３１号議案 平成３０年度一宮市一宮・木全・オーシマ奨学基金奨学生の決定につい 

て 

２ 出席委員

中野教育長 山田委員 森委員 加藤委員 平松委員 鈴木委員 野田委員

３ 欠席委員

無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

野田教育文化部長 皆元教育文化部次長 滝中央図書館長 野中博物館長 堀総務課長 

春日井学校教育課長 森学校給食課長 岩田生涯学習課長 岡本スポーツ課長 善治教育

指定管理課長 木村図書館事務局長 竹田博物館事務局長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

伊藤総務課専任課長 浅田総務課課長補佐 谷口総務課課長補佐

６ 傍聴者

 無

会 議 て ん 末

中野教育長（午後１時３０分着席、開会を宣言）

ただ今から、４月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を平松委員

と鈴木委員のお二人にお願いいたします。それでは、３月の定例教育委員会の会議録が

お手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。

中野教育長

ご異議がないようでございますので、３月の定例教育委員会の会議録について承認いた

します。それでは本日の議案の審議に入ります。第２７号議案 平成３０年度学校運営
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協議会委員の任命について、ご説明をお願いします。

春日井学校教育課長 

第２７号議案 平成３０年度学校運営協議会委員の任命について、別紙案を添えて教育 

委員会の審議に付するものであります。提案理由は、一宮市立小中学校における学校運 

営協議会の設置等に関する規則第４条の規定により、本案を提出するものです。（別紙 

（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

委員 

  本議案につきましては、私自身が学校運営協議会委員の任命候補に挙がっている議事で 

ございますので、この議事には参加いたしません。 

委員 

  私も同様に任命候補に挙がっている議事でございますので、この議事には参加いたしま 

せん。 

中野教育長 

何かございませんか。 

委員 

再任の方で長い方はどれくらいの任期を務めていますか。 

春日井学校教育課長 

調査はしておりませんが、地域づくり協議会の方であればその任期、ＰＴＡ及び元ＰＴ 

Ａの方であれば１年ないし２年の任期を務めていると思われます。全体での把握はでき 

ておりません。 

委員 

ずっと長く務めている方がいると、なかなか意見が言えないというお話をＰＴＡ会長か 

ら聞いたことがありますので、あまり長いとそうした弊害も出てくるのではないかと思 

ってお聞きしました。 

中野教育長 

  そうした意見があることも学校へ伝えてください。他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。（委員２名は採決に参加せず） 

中野教育長 

採決に参加しない委員を除いて全員賛成ですので、第２７号議案 平成３０年度学校運 

営協議会委員の任命について原案どおり可決いたします。続きまして、第２８号議案 一 

宮市社会教育委員の委嘱について、ご説明をお願いします。 

岩田生涯学習課長 

第２８号議案 一宮市社会教育委員の委嘱について、別紙案を添えて教育委員会の審議 

に付するものであります。提案理由は、一宮市小中学校長会役員就任のため、社会教育 

法第１５条の規定により、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろ 

しくご審議をお願いいたします。 

中野教育長 

  何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 
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中野教育長 

全員賛成ですので、第２８号議案 一宮市社会教育委員の委嘱について原案どおり可決 

いたします。続きまして、第２９号議案 一宮市立図書館運営業務委託者選定委員会委 

員の委嘱について、ご説明をお願いします。 

木村図書館事務局長

第２９号議案 一宮市立図書館運営業務委託者選定委員会委員の委嘱について、別紙案 

を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、一宮市立図書館運営 

業務委託者選定委員会委員を委嘱するため、一宮市立図書館運営業務委託者選定委員会 

設置要綱第３条の規定により、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明） 

よろしくご審議をお願いいたします。 

中野教育長 

  本議案につきましては、私が委嘱される案件であることから、議事には参加いたしませ 

んので、よろしくお願いします。 

委員 

愛知淑徳大学の准教授は長久手市の方ですが、市内在住、あるいは一宮市に関係のある 

方にお願いするということはないのですか。 

木村図書館事務局長

愛知淑徳大学の先生には前回も委員を委嘱しております。図書館事業でもお世話になっ 

ており、図書館の運営業務に長けている先生ということでお願いしております。 

委員 

３月３１日に任期満了し、新たに任命するために全員新任ということですか。 

木村図書館事務局長

事業の契約締結日で任期が満了しております。そのため、新たに委嘱しております。 

委員 

こうした委員の委嘱は、他の例では前回と同じ委員が務められる場合は再任となってい 

たと思いますが、今回のものは任期が切れたので新任ということでよろしいですか。 

滝中央図書館長

前回は平成２７年４月に委嘱し、平成２８年１月の事業契約締結で任期が切れておりま 

す。そのため、平成２８年１月から平成３０年３月までは委嘱が無く、期間があいてお 

ります。そこで今回、新任の形で提出させていただいております。 

中野教育長 

  何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

中野教育長 

全員賛成ですので、第２９号議案 一宮市立図書館運営業務委託者選定委員会委員の委 

嘱について原案どおり可決いたします。続きまして、第３０号議案 一宮市教育委員会 

後援名義の使用について、ご説明をお願いします。 

春日井学校教育課長 

受付番号第２号から第１１号について後援内容説明。 

岩田生涯学習課長 
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  受付番号第１号から第８号について後援内容説明。 

岡本スポーツ課長 

受付番号第１号から第５号について後援内容説明。 

中野教育長 

  何かございませんか。 

委員 

  学校教育課の３番について、コースと日程がたくさんありますが、参加者は出発地に行

けば、バスなどで現地まで連れて行ってもらえるのですか。 

春日井学校教育課長 

  予算書でバス代の確認はできますが、そのバスがどのような経路をとるかまでは確認が

取れておりません。 

中野教育長 

  一度調べておいてください。 

委員 

  学校教育課の９番は参加料無料ですが、主催者側で保険加入しているということでよろ

しいですか。 

春日井学校教育課長 

  予算書には保険料１万円とあります。保険の内容については確認します。 

中野教育長 

  生涯学習課分５番の開催場所は浅井町にあるということですが、どういうところですか。 

岩田生涯学習課長 

  赤ちゃんサロンというチラシを団体から貰っております。カフェサロンということで、

気軽に飲み物を飲みながら、赤ちゃんとママ達が交流する場所と聞いております。また、

一宮市の子育て支援課にも後援申請を出しており、教育委員会には今年度初めて後援申

請を出されたとのことです。 

中野教育長 

  市のほうでは以前から後援の実績があるのですか。 

岩田生涯学習課長 

  市の後援名義は実績がございます。 

委員 

  学校教育課８番について、一宮からどれくらい参加があったのか、去年の実績を教えて

ください。 

春日井学校教育課長 

  内訳がございませんので一宮市からの参加人数はわかりませんが、全体の参加者は１４

４名とのことです。 

委員 

  市内でそうした不登校に関する相談ができる機会や場所はありますか。 

春日井学校教育課長 

  学校教育課でも親御さんに案内を出して相談会を開いております。学期に１度程度開催

しているのが現状です。 

中野教育長 
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  市内の教育支援センター４箇所が実際いちばん活動しています。 

春日井学校教育課長 

  教育長のおっしゃるとおりでございます。市北部ではサンシャン１３８北、南部はサン

シャン１３８南、尾西地区ではふれあい教室、木曽川地区ではほっとルームきららに不

登校関係の支援センターがございますので、そちらで常時相談も受けております。 

中野教育長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

中野教育長

全員賛成ですので、第３０号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお 

り可決いたします。続きまして、第３１号議案 平成３０年度一宮市一宮・木全・オー 

シマ奨学基金奨学生の決定については、個人情報に関する案件ですので秘密会として、 

審議いたします。 

秘密会による審議（原案どおり可決） 

中野教育長 

全員賛成ですので、第３１号議案 平成３０年度一宮市一宮・木全・オーシマ奨学基金 

奨学生の決定について原案どおり可決いたします。秘密会を終了します。以上をもちま 

して、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願いいたします。 

報 告 事 項 

堀総務課長 

  教育委員会事務局職員の人事異等についての決裁の報告について、さわやかエコスタイ 

ルキャンペーンについて 

春日井学校教育課長 

  平成３０年度校長・教頭・主幹教諭・教務・校務一覧について、平成３０年度一宮市小 

中学校長会組織表について、平成３０年度当初児童生徒数及び学級数等まとめについて、 

岩田生涯学習課長 

  生涯学習情報Ｎｏ.４５平成３０年度版について 

竹田博物館事務局長 

  尾西歴史民俗資料館特別展「濃尾地震」について 

そ の 他 

堀総務課長 

  ５月・６月・７月・８月・９月の定例教育委員会の日程について、６月定例教育委員会

後の市長・小学校長との懇談会等について、平成３０年度教育委員行政調査の日程につ

いて、平成３０年度愛知県市町村教育委員会連合会総会・研修会の日程について
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閉 会 宣 言 

中野教育長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

教 育 長 

委   員 

委   員 


